
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

тЛЙЖЯ
КОММУНИЗМА

Орган гарадского комитета Коммунистической партии 
Сезвтсквгд Союза и городского Совета genyraroa трусящихся

Успех шестой пятилетки решается в каждом 
цехе, на каждом строительном участке.

Рабочие, инженерно-технические работники! 
Настойчиво боритесь за перевыполнение госу
дарственных планов, претворяйте в жизнь взя
тые социалистические обязательства.

вена 15 son.

Последняя четверть
Ниетушш завещающая чет-

- , верть учебного года. Мысли учи -
Пж' телей заняты тем, как лучше за

кончить учебный год и успешнее, 
подготовиться в переводным
и выпускным экзаменам. Они
ищут пути ликвидации пробелов 
в знаниях учащихся, методов, как
лучш е повторить и закрепить
пройденный материал.

Итоги третьей учебной четвер
ти говорят о том, что учителя
отдельных школ достигли, ерав-
нительно с предыдущими четвер
тями, горазда лучших успехов в 
деле политехнического обучения, 
успеваемости учащихся и дисцип
лины в школе. Стопроцентной
успеваемости» например, достиг 

w  8 класс «Б» шщмы № 17 (клас* 
сный руководитель К. М. Митя- 
еова). Нет ни одного неуспеваю
щего среди учащихся 9 класса 
«А» школы № 2 (классный ру
ководитель В, В. Филиппов), Сто
процентной успеваемости добился 
10 класс «Б» этой же школы 

'  (классный руководитель Н. Е, 
Меркурьева).

В начале учебного года по рус
скому языку в 5 классе школы 
JNI 3 была очень низкая успевае
мость. Учительница М. Л. Кирш- 

*** нер много поработала с учащими
ся. Она повседневно, использова
ла методическую и дополнитель
ную литературу, много занима
лась с отстающими. Сейчас поло
жение в классе изменилось. Если 
во время инспекторской проверки 
в начале учебного года 14 учени
ков написали работу на «2», то 
сейчас слабые знания показали 
только 4 ученика.

Несомненные успехи в работе 
отдельных учителей не могут за
слонить серьезных недостатков, 
имеющихся в ряде школ. В 
третьей четверти в школах горо
да насчитывается 1226 неуспе
вающих учеников. Эта цифра го- 

** ворит о том, что учителя сделали 
далеко не все, что от них тре
буется. Среди семилетних школ 
наибольшее число неуспевающих 
падает на школу № 13, а в сред
ней школе № 12 в третьей чет
верти более 150 учащихся имеют 
двойки.

Попрежнему больше всего не
успевающих по русскому языку 
и математике. Анализ при
чин низкой успеваемости приво
дит к выводу, что многие уроки 
по этим предметам проходят

неудовлетворительно, Учителя
допускаю т серьезны е ош ибки ме-
тодического характера; не ведут 
систематического повторения, 
плохо закрепляют пройденное, не 
используют наглядные пособия, 
мало работают индивидуально ■" 
отстающими учениками.

Решения XX съезда КПСС ста- 
вят перед школой большие зада
чи. Вместе с широкой обществен
ностью она должна воспитывать 
молодых строителей коммунизма, 
растить их грамотными, хорошо 
подготовленными к практической
жизни. Передовые педагогические
коллективы школ Й Й  10, 15, .1 
уже имеют опыт выделе политех
нического воспитания, Учащиеся
этих школ получают трудовые
навыки в учебных мастерских.
знакомятся с местным производ
ством путем экскурсий на пред
приятия, встреч с новаторами 
производства, инженерами и тех
никами. Это поможет им опреде
лить свой будущий трудовой 
путь.

К сожалению, не все руководи
тели школ понимают поставлен
ные перед ними задачи в деле по
литехнического обучения. По тем 
или иным причинам в отдельных 
школах программа но электротех
нике ж машиноведению не выпол
няется. Так, в средней школе № 2 
из-за отсутствия должного обору
дования программа практикума 
по электротехнике, не выполняет
ся. По этой же причине не прово
дится практикум по машиноведе
нию. Не совсем благополучно об
стоит дело с выполнением про
граммы по труду в 5— 6 классах. 
Во многих школах работы по де
реву срываются из-за отсутствия 
верстаков.

В оставшиеся до конца учебно
го года месяцы учителя должны 
устранить пробелы, как в деле 
политехнического обучения, так и 
в изучении программного материа
ла. Еще есть время для того, что
бы наверстать упущенное и ус
пешно закончить учебный год.

Школьные партийные, комсо
мольские и пионерские организа
ции, родительские комитеты при
даны помочь учителям лучше 
организовать работу с отстающи
ми учениками, лучше подгото
вить школьников к экзаменам. 
Это обеспечит новые успехи 
шквлы в деле обучения и воспи
тания подрастающего поколения.

Комплексная бригада 
электромонтажников

В первом строительном районе 
высокой производительности тру
да достигает комплексная брига
да* электромонтажников, которой 
руководит т. Дережко.

Бригада систематически пере
выполняет задания по прокладке 
удектросетей на строительные 
площадки и ректропрогреву бе
тона. Многие из членов бригады, 
в том числе тт. Скворцов, Зенков, 
Рулев, Пилипенко и другие осво

или но нескольку смежных про
фессий.

Комплексная бригада наряду 
с борьбой за перевыполнение 
плана настойчиво добивается 
снижения стоимости электромон
тажных работ. Только за три ме
сяца нынешнего года бригада 
сэкономила государству свыше 
16 тысяч рублей.

П. Новиков,
инженер.

Шире предмайское 
социалистическое соревнование!

Досрочно выполнили 
мееячиый план

В предмайское социалистиче
ское соревнование активно вклю
чились коллективы автотран
спортных контор строительства--

Коллектив автотранспортни
ков конторы X? 1 (на
чальник т. Вишняков) первым,
24 марта, завершил выполнение'
месячной программы по грузопе
ревозкам. Вслед за ним 26 марта 
рапортовали о выполнении плана 
автомобилисты конторы, где на
чальником т. Ольшанский,

Досрочно завершили мартов
ский план и коллективы, которы
ми руководят тт. Скорик, Семе
нов, Сметании и Солоненко.

Высокой производительности 
труда, систематического перевы
полнения заданий добиваются пе
редовые водители тт. Скорохо
дов, Ермаков, Проказов, Левитин, 
Сайтов, Луценко, Белозерцев, Че- 
буков, Уваровский и многие дру
гие.

К. Королев.

Настойчиво борются за выполнение своих социалистиче
ских обязательств в честь 1 Мая строители комплексной 
бригады, которую возглавляет т. Смирнов (1-й стройрайон). 
Каменщики, монтажники, такелажники бригады постоянно 
перевыполняют задания. До 300 процентов нормы в день 
дают каменщики звена т. Рублева.

На снимке; (справа) звеньевой каменщиков Егор Терентье
вич Рублев и Станислав Иванович Савицкий за работой.

—   *  ★------------------

На сто двадцать процентов
Борясь за выполнение своих 

социалистических обязательств, 
монтажники участка, которым 
руководит т. Павловичев («Сталь- 
конструкция»), добиваются хоро
ших производственных показате
лей. План первого квартала учас
ток выполнил на 120 процентов. 
В марте коллектив участка смон
тировал десятки тонн металлэ- 
ковструкций сверх плана.

Успешно ■ выполняют задания 
по монтажу резервуаров 3-го пар
ка на заводе, где директором 
т. Корнеев, бригады, возглавляе
мые тт. Лысенко, Слесаренко. Вы
сокую выработку я отличное ка
чество продукции дают сварщики 
тт. Деев и Никитин, резчик 
т. Бобков.

Расширяется производственная база
Досрочно закончил выполнение 

мартовского плана коллектив це
ха массового пошива артели «Ре
месленник».

В цехе расширяется производ
ственная база, готовится к пуску 
новый поточный агрегат, для ко

торого уже получены 28 швей
ных машин выпуска Подольского 
механического завода.

Пуск нового агрегата позволит 
дополнительно выпускать про
дукцию на сумму около 100 ты 
сяч рублей.

20 0  суток без 
остановки печи

В цехе № 6 завода INI 1 подве
дены итоги работы печных агре
гатов за март. Сквозные техноло
гические бригады, обслуживаю
щие агрегаты, добились новых 
успехов в борьбе за увеличение 
межремонтного периода работы 
печей. -Если в свое время.большим 
достижением считалось, когда 
бригада т. Хомула проработали на 
своей печи без остановки на го
рячую чистку 112 суток, то те
перь бригада т. Коваленко прора
ботала на обслуживаемой печи 
202 суток и продолжает на ней 
работать.

Бригада т. Снетилова довела 
межремонтный период печи до 
185 суток.

Б. Фролкин.

По Советскому Союзу
От Уфы до берегов Байкала

На берегу Иртыша, неподалеку 
от Омска, за последние три года 
вырос городок, не получивший 
еще своего имени. Построены 
кварталы благоустроенных до
мов, школы, больницы, открыты 
магазины... Автобусы, троллейбу
сы и трамваи связывают его с 
Омском. Городок возник вокруг 
первенца сибирской нефтяной 
промышленности — Омского 
нефтеперерабатывающего завода.

Самым примечательным яв
ляется тот факт, что завод пере
рабатывает башкирскую нефть, 
которая приходит сюда за 1.330 
километров не по железной доро
ге, а по трубопроводу, берущему 
свое начало в Туймазах (Баш ки
рца).

Линия Туймазы — Омск — это 
только начало гигантского евро
пейско-азиатского трубопровода, 
который в шестой пятилетке до
стигнет Байкала.

В  одном из домиков городка 
нефтезавода находится трест

* Оме кнефтепрово дстрой». Его 
коллектив и был в числе тех, кто 
сооружал линию Туймазы—Омск. 
Сейчас строители ведут проклад
ку труб дальше— на восток.

В  этом году начаты работы по 
строительству бензопровода от 
Омска до Новосибирска. Парал
лельно с ним в ближайшие годы 
будет проложен нефтепровод от 
Омска до Иркутска. Сейчас ве
дутся также работы по проклад
ке одного дополнительного трубо
провода от Уфы до Омска для 
бензина. Строительство другой 
линии—для нефти — начнется в 
ближайшее время.

В Центральную Арктику
Л ЕН И Н ГРА Д . Недавно ленин

градцы проводили в Централь
ную Арктику полярников вновь 
организуемой дрейфующей стан
ции «Северный полюс-6».

Коллектив новой станции вы
садится на дед в точке, »-де в 
1951 году прекратила дрейф по
лярная станция «Северный по-

Перед отлетом на аэродроме 
начальник станции «Северный 
полюс-6» К . А . Сычев от имени 
полярников поблагодарил кол
лективы предприятий и учрежде
ний, принимавших участие я 
снаряжении экспедиции.

В  середине апреля предстоит 
смена полярников на дрейфую
щих станциях «Северный по
люс-4» я  «Северный полюс-5».

На Ставрополье начались 
полевые работы

СТАВРОПОЛЬ. На Ставрополье 
стоит холодная, капризная весна. 
В  отличие от прошлых лет нынче 
раньше освобождаются от снеге 
поля предгорных районов. Поте 
да неустойчива, но хлеборобы 
стремятся использовать каждый 
погожий час. Первыми выехали 
на поля колхозники и механиза>г 
торы Черкесской автономной об
ласти. Тракторная бригада Хизй 
ра Сидакова из Хабеаской МТС 
забороновала 300 гектаров зяби 
и начала сев овса.
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По-боевому 
XX съезда

выполнить решения 
КПСС

С партийных собраний
Состоялось общее партийное 

собрание1 ведущего предприятия. 
С докладам об итогах XX съезда 
падай и задачах партийной ор
ганизации предприятия выступил
секретарь горкома БПСС т. Беля
ков.

Докладчик и выступившие в 
прениях одобрили решения XX 
съезда КПСС, вскрыли имеющие
ся недостатки в работе заводов п 
подсобных предприятий.

В прениях по докладу высту
пили делегат XX съезда кранов
щица т. Гурьева, секретарь парт

организации завода № 4 т. Тара
сов, главный инженер УЭС 
т, Кариедь, зам, секретаря парт
кома т. Косарев, начальник, кон
торы розницы УРСа т, Дроздов, 
секретарь парторганизации цен
тральной лаборатории т. Зайцев, 
оператор т. Сумин, председатель 
завкома т. Пахомов.

Партийное -собрание единодуш
но одобрило решения XX съезда 
КПСС и приняло постановление, 
направленное на быстрейший 
пуск предприятия по полной тех 
нологичеекой схеме.

$ * •

На партийном собраний артели 
бытбслуживания о докладом об 
итогах XX съезда КПСС выступил
заместитель председателя испол
кома городского Совета т. Кислов.
Докладчик и выступившие в пре
ниях коммунисты тт. Шишкин, 
Дорофеев, Тарасова и другие го

рячо одобрили решения съезда, 
вскрыли ряд недостатков в работе 
артели по обслуживанию трудя
щихся.

В принятом постановлении на
мечены пути выполнения задач, 
выдвинутых XX съездом партии.

На партийном собрании сред-! 
ней школы № 10 с докладом об j 
итогах XX съезда КПСС выступи
ла секретарь партийной органи
зации т. Носоченко Т, М. Высту
пившие в прениях по докладу 
коммунисты одобрили решения 
XX съезда КПСС, вскрыли ряд не

достатков в учебно - воспита
тельной деятельности среди уча
щихся, а также в партийной ра
боте.

Собрание приняло постановле
ние, направленное на улучшение 
воспитательной работы в свете 
решений XX съезда КПСС.

В первом строительном Х) 
состоялось партийное собрание, 
обсудившее итоги XX съезда КПСС 
и задачи нартийной организации. 
С докладам выступил начальник 
района т. Черняев.

В своих выступлениях комму
нисты горячо одобрили политику 
Коммунистической партии, на
правленную на укрепление могу
щества Советского государства и 
поднятие материального благо
состояния и культурного уровня

советского народа. В прениях по 
докладу выступило 8 человек. 
Они вскрыли ряд серьезных недо
статков в деле строительства ] 
жилья и соцкультбыта, а также 
в использовании механизмов и 
передовых методов.

Собрание приняло постановле
ние, в котором горячо одобрены 
решения XX съезда КПСС и наме
чены мероприятия по досрочному 
выполнению годового задания, 
первого года, шестой пятилетки.

О двух невыполненных приказах

Москва, Вдохновленный реше
ниями XX съезда КПСС, коллек
тив Первого подшипникового 
завода вступил в социалистиче
ское соревнование за досрочное
выполнение плана первого года
шестой пятилетки.

Токарь цеха карданных иод- 
нгаянишж Валентина Попова вы
ступила с замечательным почи
ном. Она обязалась к 1 мая вы
полнить шесть месячных норм. 
Общественные организации заво
да одобрили патриотическую ини
циативу тов. Поповой. Сотни про
изводственников последовали ее 
примеру.

На снимке: токарь Валентина 
Попова.
Фото В. Хухлаева.

Фотохроника ТАСС

Вопросы упорядочения работы 
автотранспорта давно уже рассма
тривались руководителями веду
щего предприятия. Еще 29 сен
тября 1953 года был издан при
каз № 654 да предприятию, в ко
тором предписывалось ликвидиро
вать мелкие гаражи и ххередат ь 
машины на баланс автотран
спортной конторе.

9тот приказ не выполнен до 
сегодняшнего дня. Попрежнему 
продолжают существовать карли
ковые гаражи при цехе связи, 
на рсмонтно . механическом заво
де, в управлении энергосистемы, 
в управления водоснабжения и 
канализации.

Через год, 4 сентября 1954 г. 
вышел приказ Ms 538 по пред
приятию, которым и. о. управля
ющего трестом материально-тех
нического снабжения т. Гуфелъд 
обязывался в 5 сентября 1954 
года организовать за счет штата
треста службу экспедиции по до- 
ставке грузов материально-техни
ческого снабжения непосредст
венно на заводы, используя для 
этого, выделяемый тресту авто
транспорт.

Заместитель начальника пред
приятия т. Филатов должен был 
направить в трест МТС двух эк
спедиторов.

Этот приказ о централизации 
доставки материалов на заводы 
также, как и первый, остался 
невыполненным. Попрежнему, по 
утрам, съезжаются к тресту ма
териально - технического снаб

жения «паломники» с заводов, и 
автотранспорт используется с не
полной нагрузкой.

На XX съезде КПСС Н. С, Хру
щев указывал, что нужно реши
тельно переходить на обществен
ные социалистические начала в 
деле. использования легкового 
транспорта, ликвидировав практи
ку закрепления машин за отдель
ными работниками, поставить де
ло так, чтобы работники, для ко
торых выделяются эти машины, 
сами хорошо научились управ
лять ими.

Факты, о которых говорил Н. С. 
Хрущев, имеют место и на пред
приятиях города. В легковом пар
ке ведущего предприятия, в ко

тором насчитывается 57 машин, 
часто можно видеть такую карти
ну: скучающие шофера часами 
развлекаются игрой в домино в 
ожидании вызова к начальству.

Во многих управлениях имеет
ся по нескольку легковых машин, 
закрепленных за отдельными ли
цами. Имеются случаи, когда за 
некоторыми руководителями за
креплены три легковых машины.

Не пора ли перестраиваться и 
в этом отношении, создать на 
предприятии служебный таксомо
торный легковой парк для обслу
живания производственных нужд 
руководящих работников, прекра
тив практику персонального за
крепления машин. Это помогло бы 
сэкономить значительные средст
ва.

Л, Алексею.

Собрание профсоюзного актива
На днях во Дворце культуры 

состоялось собрание профсоюзно- 
хозяйственного актива предприя
тия. С докладом об итогах XX 
съезда партии на собрании вы
ступил секретарь горкома КПСС 
т.- Беляков.

Докладчик, рассказав о работе 
XX съезда КПСС, подробно оста

новился на раооте коллектива 
предприятия, на недостатках в 
деятельности профсоюзных орга
низаций.

После доклада силами участни
ков художественной самодеятель
ности Дворца культуры был дан 
концерт.

В исполкоме городского Совета
Шефство над школами города
Исполком городского Совета 

рассмотрел вопрос о шефстве над 
новыми школами города и закре
пил за ними шефов.

Над школой № 21 предложено 
шефствовать цементному и кера
мическому заводам.

За школой № 7 закреплен 
пятый строительный район.

Над школой IN! 18 шефствовать 
будет предприятие, где начальни
ком т. Кравченко.

За школой № 20 закреплена 
радиостанция.

В связи с быстрым ростом по
селка цементного и керамического 
заводов исполком решил просить 
облисполком открыть там в новом

1956— 1957 учебном году 
нюю школу.

сред-

Почетные грамоты —  лучшим 
физкультурникам города

Преподаватели школ по физи
ческой культуре и спорту тт. Ше- 
мендюк И. Н. и Снегирев Н. А. 
являются лучшими организатора
ми спортивных мероприятий. 

Исполком обсудил представле
ние городского комитета по физи
ческой культуре и спорту, харак
теризующее положительную рабо̂  
ту тт. Шемендюка и Снегирева в 
развитии физкультурного движе
ния в городе и решил наградить 
их Почетными грамотами испол
кома городского Совета депутатов 
трудящихся.

План работы исполкома
Утвержден план работа испол

кома на апрель.
На заседаниях исполкома наме

чено обсудить вопросы: '
О подготовке к ремонту школ.
О подготовке к летней оздоро

вительной кампании.
Об итогах исполнения бюджета 

за 1 квартал 1956 г.
О работе артели «Труд».
О ходе строительства хлебоза

вода.
Об утверждении мероприятий 

на период весенне-летней торгов
ли.

12 сессию Совета намечено 
провести с вопросом: политехни
ческое обучение в школах города.

Черная металлургия 
в шестой пятилетке

Беседа с министром черной металлургии СССР 
тов. А. Г. Ш Е Р Е М Е Т Ь Е В Ы М

Осуществляя ленинскую поли
тику преимущественного раз
вития тяжелой индустрии, Ком
мунистическая партия и Совет
ское правительство уделяют пер
востепенное внимание черной ме
таллургия. От роста производст
ва черных металлов зависит раз
витие всех отраслей народного 
хозяйства, укрепление экономи
ческого могущества нашей Роди
ны, повышение благосостояния 
народа.

Черная металлургия развивает
ся в нашей стране такими темпа
ми, каких не знает ни одно госу
дарство в мире. В  прошлом году 
объем производства стали в Со- 
гжтеком Союзе почти в одиннад
цать раз превысил уровень произ- 
аодетва ев в . дореволюционной 
России. Только за последнее 
пятилетие производство стали в 
нашей стране увеличилось на 66 
процентов. Тем не менее ввиду 
бурвото роста всего народного хо
зяйства в стране все еще ощу
щается недостаток металла.

Директивами "X X  съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану 
перед металлургами поставлена 
задача в 1960 году дореети вы

плавку чугуна до 58 млн. тонн, 
стали—до 68 млн. 300 тыс. тонн 
и производство проката — до 
52 мян. 700 тыс. тонн. Для вы
полнения этого задания среднего
довой прирост производства чу
гуна должен составить 4 млн. 
тонн, а стали — 4,6 млн. тонн. 
Это значительно превышает при
рост производства в истекшие 
пятилетки. Если за довоенные 
пятилетки в нашей стране вып
лавка стали возросла на 14 млн. 
тонн, то за одно шестое пятиле
тие прирост производства стали 
составит 23 млн. тонн. Намечен
ный в шестой пятилетке прирост 
выплавки стали превысит уро 
венъ производства, достигнутый 
в последние годы черной метал
лургией Англии.

Технический прогресс в маши
ностроении и в других отраслях 
народного хозяйства требует 
дальнейшего увеличения произ
водства качественной стали. В  
связи с этим в Шестой пятилетке 
намечается большой рост выпус
ка легированной я  низколегиро
ванной стали. Особенно серьез
ные требования к  черной метал
лургии предъявляет раевятие

атомной, реактивной и ракетной 
техники, химии, радиотехниче
ской и других специальных отра
слей промышленности. Поэтому в 
новом пятилетии должно значи
тельно возрасти производство не
ржавеющих сталей, жаропроч 
ных сплавов и других специаль
ных высококачественных видов 
металла.

На много увеличивается вы
пуск электростали. В  1960 году 
выплавка стали в электропечах 
должна возрасти по сравнению с 
1955 годом на 79 процентов. Воз
росший спрос на легированные 
стали потребует также дальней
шего увеличения производства 
ферросплавов. Чтобы обеспечить 
выполнение плана выплавки 
электростали и ферроспла 
вов, на заводах Мини
стерства черной металлургии 
СССР будут установлены электро
печи, мощность трансформаторов 
которых составит около 1,4 млн. 
киловольт-ампер. Новые электро
сталеплавильные цехи должны 
быть построены на Ново-Липец 
ком, Челябинском, Кузнецком в 
других заводах.

Большие работы предстоит 
провести по улучшению техно
логии доменной плавки. За 
пятилетие увеличится количество 
печей, работающих с повышен
ным давлением газа под колош 
ком, широко будет применяться 
дутье, обогащенное кислородом, 
для выплавки ферросплавов, 
весьма важным делом является

также автоматизация управления 
ходом доменных печей с исполь
зованием новейшей аппаратуры, 
в частности счетно-решающих 
устройств.

В  сталеплавильном производст
ве возрастет производительность" 
печей за счет применения кисло
рода для интенсификации процес
са плавки. Серьезным резервом 
является завершение перевода 
мартеновских печей на кладку 
из высокостойных огнеупоров. 
Большое значение имеет также 
внедрение нового способа непре
рывной разливки жидкой стали 
на специальных установках, что 
позволит получить заготовку для 
прокатных станов без предвари
тельного обжатия слитков на 
блумингах.

В  шестой пятилетке возрастет 
размах капитального строитель
ства. Предусматривается ввести 
новые мощности по производству 
16,8 млн. тонн чугуна, 15,8 млн. 
тонн стали и 16,3 млн. тонн про
ката. Будет завершено строитель
ство Череповецкого металлургиче
ского завода Орско-Халиловского 
комбината, развернуто строитель
ство Карагандинского и Западно- 
Сибирского металлургических за
водов, .начато строительство двух 
металлургических заводов в Вос
точной Сибири.

Еще больше повысятся техни
ческий уровень и мощность соо
ружаемых металлургических аг
регатов. Так, в доменном произ

водстве предусмотрено по
строить значительной число пе
чей с полезным объемом 1.513 и 
2.000 кубических метров.

Особенно большие задачи стоят 
в области строительства горно
рудных предприятий. Объем ка 
питальных вложений в эту от
расль в шестой пятилетке дол
жен возрасти до 20 млрд. рублей, 
что почти в три раза превышает 
капиталовложения за пятую 
пятилетку. Появятся рудники на 
новых месторождениях — Соко- 
ловсюо-Сарбайском и Атасуй- 
ском в Казахстане, Качканар
ском на Урале, Коршуновском в 
Восточной Сибири.

Совершенствование техники 
металлургического производства, 
увеличение объема производства 
металлов должны сопровождать
ся изысканием и созданием но
вых марок сталей, новых видов и 
профилей проката, труб и изде
лий.

Большую роль в разрешении 
новых задач, стоящих перед чер
ной металлургией, призваны сыг
рать научно - исследовательские 
институты и заводские лаборато
рии. На них возложена задача 
разработать новые технологиче
ские процессы, связанные с рас
ширением применения кислоро
да, внедрением вакуумной техни
ки для улучшения качества ме
таллов и сплавов, развитием не
прерывных процессов производ
ства, комплексной автоматиза
цией произведет.



С трибуны рабочих собраний
Слово участников социалистического соревнования

Потерянные минуты,Рабочее собрание —  это трибуна для критики недостатков, 
коллективное обсуждение задан коллектива, итогов его тру
довой и общественной деятельности.

Чиже мы помещаем некоторые выступления на собраниях
рабочих механического завода строительства.

Соревноваться по-настоящему
На XX съезде Коммунистиче

ской партии Советского Союза 
резкой критике были подвергну
та  формализм, шаблон в органи
зации социалистического сорев
нования. Серьезные недостатки в
атом важном деле имеются и на 
нашем заводе.

Нельзя сказать, что у нас от
сутствует наглядная агитация:
во всех цехах вывешены плака
ты, призы вы, доски показателей,
но если присмотреться к ним при
стальнее, то становится ясным, 
тго завком профсоюза (председа
тель т. Лебедей) допускает форма
лизм в руководство соревнова
нием. К примеру, токарь т. Чаео- 
витнд выполнил в феврале свою 
норму на 156 процентов, а в обя-
зательотве на март записал: «до-
вести выработку до 120 процен
тов», фрезеровщик т. Бояринцев 
в феврале выполнил норму на 
382 процента, в марте обязался 
дать полторы нормы. Сниженные 
по сравнению с февралем обяза
тельства взяли на себя слесарь 
т. Разутов и многие другие.

Получается это, во-первых по
тому, что заводской колите® не 
анализирует глубоко результаты

соревнования, а во-вторых пото
му, что рабочие цеха, не чувст
вуя уверенности в том, что будут 
полностью обеспечены работой, 
не решаются брать повышенные 
по сравнению с прошлыми меся
цами обяаатетьства. Лично я ра
ботаю на трех станках. Загрузить 
их полностью не удается, а иног
да- бывают и такие случаи, когда
все три станка стоят.

Беда в том, что руководители
строительства привыкли плани
ровать работу нашему завода 
«аварийно», «срочно» и считают, 
что иначе построить планирова
ние нельзя.

Главный механик строительст
ва т. Крупнов также интересует
ся заводом постольку, поскольку
нужно выполнить срочный заказ.

Наш коллектив горит желани
ем работать на полную силу, 
лучше использовать мощности и 
оборудование: завода. Мы ждем, 
что руководители стройки изме
нят систему планирования л 
создадут нам благоприятные ус
ловия работы.

М. Гуськов,
фрезеровщик.

Постоял з д е с ь ,  мотнулся т у д а ,  вот 
и производительность ' т р у д а . . .

Неблагополучно на заводе е ус
ловиями труда. Не буду говорить 
о других цехах, скажу о том, что 
мне ближе, о труде водителей. 
Работаем по-кустарному. Чет
вертый год строят на территории 
завода бензоколонку, и когда она 
будет готова, неизвестно. Каждое 
утро, перед началом смены, ра
зыскиваешь ведро (оно у нас од
но на весь гараж), а потом бе

жишь получать бензин. На за
правку машины уходит много 
времени.

Получается, как писал Маяков
ский:

Постоял здесь,
Мотнулся туда,

Вот тебе 
и производительность труда...

И. Макаров, 
шофер.

часы
У нас, котельщиков, каждая 

минута на счету. Хочется сделать 
больше, перевыполнить план, ну 
и, конечно, заработать. Однако, 
зачастую из благих намерений 
ничего хорошего не получается: 
подводит нас отсутствие на скла
де необходимых материалов; не 
дадут уголка такого, как нужно, 
вот и теряй понапрасну не только
минуты, но и часы.

Чаще всего материалы посту
пают в конце месяца, и тогда на
чинаем штурмовать план. Прак
тика ШТУРМОВЩИНЫ глубоко уко
ренилась в нашем цехе.

М. Сивоконь,
бригадир комплексной брига- 

. ды котельщиков.

Проводить 
собрания на 

высоком уровне
Почему у нас некоторые рабо

чие не хотят выступать на соб
раниях? Да потому, что нужно 
много раз говорить об одном и том 
же, чтобы добиться каких-то ре
зультатов. Совсем по пословице: 
«Улита едет, когда-то будет...»

Сколько раз говорили на собра
ниях о необходимости устано
вить в механическом цехе на
ждачный станок для заточки ин
струмента! Наконец, «допекли» 
главного механика т. Ускова, и 
такой станок появился. Устано- 
вить-то его установили, да забы
ли о вытяжной вентиляции. Те
перь, когда станок включают, 
пыль летит во все стороны, ме
шая работать токарям на сосед
них станках.

Повестка еобраний у нас стан
дартная —  в большинстве случа
ев «итоги прошлого месяца и за
дачи настоящего».

Н. Харченко,
слесарь.

з а в
Семьдесят три рабочих за

вода занимается на курсах 
повышения квалификации.

***
Заводским комитетом проф

союза выданы путевки на ку
рорты и в дома отдыха ряду 
рабочих ш инженерно-техни-
ческих работников предприя
тия. Электрик т. Каменев вы
ехал иа курорт в Гагры, еле-
caps. т. Ка^зшн л  мастер
т. Булгаков побывали на ку-

о д с к и е  б у д н и
рорте «Истра», модельщик 
т. Ишмухамедов отдыхает на 
курорте «Ямаровка», началь
ник цеха т. Шигошгов—в Кис
ловодске.

Для колхозников подшеф
ного сельскохозяйственного 
района коллекти в  завода ПО-

добрал я отправил около 200 
книг — художественной, на

учной и политической лите
ратуры.

***
Недавно в красном уголке 

механического цеха предста
витель спортобщества «Строи
тель» т. Чучупллов вручил 
переходящий приз и диплом
1-й степени заводской коман
де хоккеистов, занявшей пер-
БОС место в соревнованиях по
хоккею с мячом среди команд 
строительных организаций го
рода.

Полностью использовать 
производственные мощности

В докладе на X I съезде КПСС 
товарищ Булганин Н. А. говорил: 
«Многие предприятия крайне
медленно осваивают проектные 
МОЩНОСТИ, допускают плохое ис
пользование и значительные про
стои оборудования». Наш ремонт
но-механический завод относится 
именно к таким предприятиям. 
Здесь производственные площади 
используются далеко не полно
стью, допускаются колоссальные 
простои находящегося в эксплуа
тации оборудования.

Это в значительной степени 
снижает усилия трудящихся за
вода —  рабочих, инженерно-тех- 
НИЧесВИХ работников, направлен
ные на выполнение и перевыпол
нение плана.

В 1955 году использование 
полного календарного фонда вре
мени металлорежущих станков 
составило всего 36,8 процента,
кузнечно - прессового обо
рудования 38,2 процента, де
ревообрабатывающего —  28,1 
процента. Таким образом, завод
ское оборудование простаивало бо
лее половины рабочего временя.

Не лучше обстоит дело и с ис
пользованием площадей произ
водственных цехов. Всем извест
но, что производственная мощ
ность котельносварочного цеха 
использовалась на 55— 56 про
центов. Съем валовой продукции 
с одного квадратного метра пло
щади этого цеха был занижен 
против фактической возможности 
на 30 —  40 процентов. Анало
гичное положение и в чугуноли
тейном цехе. Поэтому неудиви
тельно, что себестоимость выпус
каемой заводом продукции чрез
мерно высока.

При полном использовании 
производственных мощностей за
вода, выпуск валовой продукции 
можно было увеличить в полтора, 
а по отдельным цехам и в два ра
за. Это позволило бы не только 
дать дополнительно на десятки 
миллионов рублей продукции на
родному хозяйству, но и за счет 
сокращения косвенных наклад
ных расходов снизить ее себе
стоимость.

Вопрос о лучшем использова
нии производственных площадей 
завода не раз поднимался на ра
бочих собраниях, ставился перед 
управлением ведущего предприя
тия и Главком, однако практиче
ски в обеспечении завода заказа
ми на стопроцентную загрузку 
ничего не сделано. Более того, 
некоторые руководящие работни
ки предприятия придерживаются 
мнения, что завод запроектирован, 
как основная ремонтная база

предприятия, и что его мощности 
используются не так уж плохо.

Слов нет, завод должен повсе
дневно увеличивать техниче
скую ПОМОЩЬ основному произ
водству, наращивать темпы изго
товления и ремонта оборудования, 
и запчастей для технологических 
цехов, но если при всем этом не
использованные резервы состав
ляют 50 процентов мощности, то 
преступно не решить вопрос о 
приведении их в действие.
• Чтобы уникальные станки и 
современное оборудование, кото
рым оснащены цехи, работали е 
максимальной отдачей, завод дол
жен работать в три смены, одна
ко лимиты по труду не позво
ляют обеспечить полностью, даже 
двухсменную работу. Казалось 
бы, при анализе работы машино
строительной службы предприя
тия, Главк должен был увеличить '
лимиты по труду с целью обеспе
чения трехсменной работы заво
да, позаботиться о выделении за
воду жилого фонда для обеспече
ния вновь принимаемых рабочих 
квартирами, но получилось на
оборот. В настоящее время чис
ленность рабочих на РМЗ сок.ра-> 
щается на 100 человек.

Па результатах работы завода 
отрицательно сказывается пло
хое обеспечение металлом, каче
ственными электродами, техдоку
ментацией. Так, только из-за 
отсутствия техдокументация 
было сорвано изготовление зап
частей на 800 тысяч рублей. По 
этой причине срывается выполне
ние десятков заказов технологи
ческих цехов предприятия.

Правда, в плохом использова
нии мощностей завода есть часть 
вины и его работников. В част
ности, производственно-диспет
черский отдел завода не всегда 
обеспечивает рациональную коо
перацию межзаводских услуг и 
ритмичный выпуск продукции. 
Были случаи, когда конструктор
ский и технологический отделы 
несвоевременно спускали в про
изводство чертежи на выполнен
ные заказы. При устранении у к а 
занных недостатков коллектив 
завода смог бы несколько улуч
шить использование производст
венных мощностей, но обеспечить 
полную их загрузку своими сила
ми, он не в состоянии. В этом 
важном деле заводу нужна под
держка и деловая помощь со сто
роны руководства ведущего пред
приятия.

П, Саенко,
начальник планово-щюиз- ;
водственного отдела треста 

МТС.

Среднесуточная добыча угля 
возросла на 6.534 тонны

СВЕРД ЛО ВСК, Вступая в со
циалистическое соревнование за 
досрочное выполнение плана 
1956 года, горняки комбината 
*Свердловскуголь» пересмотрели 
свои обязательства. Выло решено 
сверх годового плана добыть пол
миллиона тонн угля, повысить 
производительность труда на 15,7
процента. Механизация и автома
тизация трудоемких процессов, 
внедрение прогрессивных мето
дов труда дают возможность гор
някам успешно выполнять взя
тые обязательства.

30 марта разрезы шахты ком
бината досрочно выполнили 
квартальное задание. Среднесу
точная добыча угля по сравне
нию с соответствующим периодом 
прошлого год» возросла та. 6.534

тонны, а производительность тру
да— на 15 процентов. С начала 
года добыты десятки тысяч тонн 
топлива сверх плана.

Подводятся итоги соревнова
ния горняков по профессиям. 
Среда экскаваторщиков Северно
го Урала наилучших результатов 
добился машинист разреза №  2 
треста «Вахрушевуголь» Генна
дий Елышев, Экипаж его маши
ны добыл 33 эшелона угля сверх 
плана.

За счет снижения себестоимо
сти топлива комбинат дал 1.250 
тысяч рублей сверхплановой эко
номии. Сейчас каждая тонна до
бываемого угля стоят на два руб
ля 32 копейки дешевле, чем в 

первом квартале прошлого года.

Н о в о с т и
Во Всесоюзном научно- 

исследовательском инсти
туте по строительству 
«Вниистройнефть» Мини
стерства строительства 
предприятий нефтяной 
промышленности по пред
ложению новатора элект
росварщика А. А. Морозо
ва создан новый свароч
ный автомат «АМД-3».

Автомат дает возмож
ность сваривать стыки 
труб газонефтепроводов 
диаметром от 325 до 720 
миллиметров.

Сварка первого шва 
производится в потолоч
ном положении под слоем 
флюса без подкладных 
технологических колец, 
которые применяются при 
обычных способах сварки.

под
техшяжси

нижнем положении 
слоем флюса.

Стальные подкладные 
кольца, остающиеся в тру
бах после сварки, снижа
ют пропускную способ
ность трубопроводов, кро
ме того при транспорти
ровке нефтепродуктов, вы
деляющих парафин, воз
можна закупорка тр,уб. 
Внедрение автомата 
«АМД-3» позволит устра
нить эти недостатки и сбе
речь значительное количе
ство металла.

На снимке: электро
сварщик А. А, Морозов 
сваривает стыки труб при 
помощи своего автомата 
«АМД-3».

Сварка второго шва стыка 
ведется по первому шву в



Первенство города по боксу 
среди мальчиков и юношей

Два дня— 30 и 31 марта 
продолжались соревновании 
на первенство города по боксу 
среди мальчиков и юношей.

В результате проведенных 
встреч выиграли по своим ве
совым категориям учащиеся 
ремесленного училища Бере
зовский и Федотов, учащиеся 
школы № 10 Валиков, Дани

лин, Жилкин, Зарубин, уча
щийся техникума Сааков.

Командное первенство и пе
реходящий приз выиграли бок
серы ДСО «Трудовые резер
вы», второе место присуждено 
физкультурникам основного 
предприятия, третье —  заня
ли боксеры городской спортив
ной школы и четвертое место 
спортсмены ДСО «Строитель».

Товарищеская встреча по баскетболу 
и фехтованию

В техникуме состоялась то-
варшцеская встреча по бас
кетболу и фехтованию уча-
щихся' топливного техникума 
с учащимися геолого-разведоч- 
ного техникума областного
центра.

В состязаниях по баскетбо
лу выиграли со счетом 56:44 
физкультурники нашего тех
никума.

В борьбе по фехтованию по
беду завоевали гости.

***

До 6 апреля в техникуме 
продлятся соревнования по
баскетболу на перенство тех
никума. В  них принимают 
участие по 4 команды от отде-

Тренировки футболистов
Закончился 

тивный сезон, 
лето —  самое 
время для спортивных игр и 
состязаний. Не теряя, времени, 
физкультурники города уже 
сейчас готовятся к этому сезо
ну.

.Одной из первых в го
роде приступила к трешт-

зимний спор-1 ровкам по футболу коман- 
IIС за горами | да конторы зкелезнодо- 

благмщштног', ршващ  транспорта предприя
тия. Тренер команды т. Бу- 
кашкин составил план трени
ровок и других мероприятий. 
Первые занятия уже со
стоялись. В этом году коман
да КЖДТ пополнилась новыми 
игроками.

Соревнования по гимнастике
Большое место в школе | спортивное мероприятие, иро- 

№  10 уделяется физически- ш,т ш  „  учебном году, 
му воспитанию учащихся. т,
Недавно здесь закончились со- соревнованиях но пш- 
2евнования по гимнастике, настике приняли участие поч- 
Это, пожалуй, самое массовое ти все учащиеся школы.

В школе № I учащиеся под руководством учи
тельницы Марии Васильевны Дауркиной оборудова
ли метеорологическую площадку. Ученики сами ве
дут метеорологические наблюдения, делают записи в 
дневнике погоды.

Наблюдения за изменением погоды дают возмож
ность школьникам лучше изучить географию, под
крепить знания, практически полученные на уроке.

На снимке: учащиеся 5 класса «А» (слева напра
во) Ефим Гольдендерг, Люда Нафтанович и-Виктор 
Шкапцов на метеорологической площадке.

ПОДПИСАНИЕ ПРОТОКОЛА О 
ВЗАИМНЫХ ПОСТАВКАХ

ТОВАРОВ СССР И ФРАНЦИИ
В результате переговоров, ко

торые имели место в Москве в 
марте сего года между Министер
ством внешней торговли СССР и 
Французской торговой делегаци
ей* 31 марта с, г. был подписан
Протокол о взаимных поставках 
товаров СССР и Франции на Ю 5<> 
год.

Протокол предусматривает по
ставку из Франции в СССР раз
личного оборудования, проката 
черных металлов, пробковой ко
ры, текстильного сырья, химиче
ских товаров, какао-бобов, цитру
совых и других товаров. Кроме 
того, в 1956 году из Франции в 
СССР будут поставляться по за
казам, размещенным в предыду
щие годы, сухогрузные суда и 
портальные враны,

СССР будет поставлять во 
Францию антрацит, каменно
угольный пек, нефть и нефтепро
дукты, лесоматериалы, хромовую 
и марганцевую руды, хлопок, 
пушнину, крабовые консервы и 
другие товары.

РЕЗОЛЮЦИЯ ИСЛАНДСКОГО
ПАРЛАМЕНТА О ВЫВОДЕ 

ИЗ СТРАНЫ ВОЙСК НАТО
ЛОНДОН. (ТАСС). 28 марта, 

парламент Исландии большинст
вом голосов принял резолюцию, 
внесенную прогрессивной и со- 
циал - демократической фракци
ями, в которой выдвигается тре
бование о пересмотре «соглаше
ния об обороне» 1951 года, за
ключенного между Исландией и 
США, и выводе из страны войск 
организации Севере - атлантиче
ского блока (НАТО).

«Внешняя политика Исландии, 
— говорится в резолюции, —  на
правлена и будет направляться 
на обеспечение независимости и 
безопасности страны, на поддер
жание дружественных отношений 
со всеми народами, на укрепле
ние солидарности в вопросах бе
зопасности с соседними странами, 
при этом наряду с другими мето
дами будет использоваться также 
сотрудничество в системе НАТО,

Принимая во внимание измене
ния, происшедшие со времени 
1951 года, когда было заключено 
«соглашение об обороне», а так
же наше заявление о том, что мы 
не желаем, чтобы в нашей стране 
ч мирное время находилась ино
странная армия, необходимо не
медленно провести пересмотр си
стемы, установленной в то время, 
и передать контроль и управле
ние оборонительными объектами в 
руки исландцев, запретить всякое ■ 
дальнейшее военное строительст
во и осуществить вывод иност
ранной армии из страны.

И З В Е Щ Е Н И Е
5-го апреля в 7 часов вечера в 

Доме партийного просвещения 
для самостоятельно изучающих 
материалы X X  съезда КПСС бу
дет прочитана лекция о между
народном положении.

Лектор — т. Каплун.
Партбиблиотека горкома КПСС.

К  СВЕД ЕНИ Ю  О РГАН И ЗАЦ И И
И П РЕД П РИ ЯТИ Й  ГОРОДА
Огородная комиссия при гор

исполкоме просит всех руководи
телей организаций и предприятий 
города до 15 апреля о. г. подать 
заявки на земельные участки под 
индивидуальные огороды.

Заявки подавать в комиссию 
горплана при горисполкоме.

(Горисполком, комната №  12).
Огородная комиссия.

Об ответственности за нарушение 
общественного порядка в городе
Решение исполкома городского Совета

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

В  целях укрепления общест
венного порядка на территории 
города исполком городского Сове
та депутатов тр-удяхцихся 
РЕШ ИЛ-

1. Установить административ
ную ответственность за наруше
ние общественного порядка: на 
улицах, в театрах, кинотеатрах, 
клубах, ресторанах, парках, скве
рах, стадионах, общежитиях, 
рынках, жилых домах й иных 
местах общественного пользова
ния.

2. Запретить:
а) распитие спиртных напитков 

на улицах, площадях, скверах, 
стадионах, магазинах и рынках ;

б) появление лиц в нетрезвом 
состоянии в общественных местах 
i театрах, кинотеатрах, дворцах 
культуры, клубах, стадионах, 
парках и скверах, трамваях, 
троллейбусах и других общест
венных местах), которые своими 
действиями нарушают обществен
ный порядок;

в) шум, крики, драки, непри
стойные хороводы, произношение 
бранных слов, назойливое при
ставание к гражданам, устройст
во азартных игр и гадание;

г) выставлять на балконы, а 
также на подоконники открытых 
окон громкоговорящие установ
ки : радиоприемники, радиолы, 
репродукторы, патефоны (за ис
ключением репродукторов, уста
новленных городской радиосетью 
по согласованию с исполкомом
горсовета).

3. Установить административ
ную ответственность заведующих 
магазинами, клубами и директо
ров зрелищных предприятий:

а) за допуск лиц в состоянии 
опьянения в клубы, театры, двор
цы культуры, кинотеатры, ресто
раны, столовые и г. п. и не при
нятие администрацией мер к пре
дупреждению нарушений общеет 
венного порядка в указанных ме

стах;
б) за отпуск спиртных напит

ков лицам, находящимся в состо
янии опьянения, в ресторанах, 
столовых, пивных, закусочных, 
буфетах, чайных, магазинах а 
т. п.;

в) за допуск несовершеннолет
них в театры и кинотеатры пос
ле 21 часа, а также за продажу 
детям спиртных напитков и та
бачных изделий.

4. Лица, виновные в наруше
нии пп 1, 2 и 3 настоящего реш е
ния, подвергаю тся: предупрежде
нию, ш траф у до 100 рублей и ла 
исправительно - трудовым рабо
там сроком до 30 дней.

5. За  наруш ение порядка в 
очередях, в магазинах, театрах, 
при посадке в трамвай, автобусы 
и т. п. предоставить право орга
нам милиции на виновных лиц 
налагать и взим ать на месте 
штраф в размере до 3 рублей, а 
при отказе от уплаты  на месте— 
ш трафовать начальникам  отде
лений милиции в трехкратном 
размере (до 9 рублей) с одновре 
менной выдачей ш трафны х тало
нов,

6. Обязать органы милиции о 
всех случаях привлечения к ад
министративной ответственности 
за нарушение общественного по 
рядка сообщать в организации по 
месту работы и учебы нарушите
ля.

7. Наблюдение за выполнением 
настоящего решения возложить 
на органы милиции города,

8. Настоящее решение вступа
ет в силу через 15 дней после его 
опубликования и действует на 
территории города в течение двух 
лет,

Председатель исполкома го
родского Совета депутатов 
трудящихся Т. КАМЫШОВ. 
Секретарь исполкома город» 
ского Совета депутатов тру
дящихся Т. КОВАЛЕНКО.

О правилах поведения детей и 
подростков в общественных местах
Решение исполкома городского Совета

поведения детей и 
в общественных ме-

Исполком городского Совета 
депутатов трудящ ихся утвердил 
правила поведения детей и под
ростков в общественных местах.

Правила
подростков 
стах:

1. В общественных местах, те
атрах, кино, садах, стадионах, 
катках , трамвае, автобусе и т. д, 
и на улицах города дети обязаны 
строго соблюдать общественный 
порядок, а такж е правила пове
дения для  учащ ихся,

2. Детям и подросткам до 16 
лет разреш ается пребывание на 
улицах без сопровождения взрос
лых до 10 часов вечера в период 
учебного года (сентябрь—май) и 
до 11 час. вечера в летнее время. 
После указанного времени пре
бывание на улицах детям и под
росткам разреш ается лиш ь в со
провождении взрослых.

3. Посещение кино, театров й 
других зрелищ ных предприятий 
детьми и подростками до 16 лет 
разреш ается лишь в воскресенье, 
праздничные дни и дни каникул. 
В дни учебных занятий  допу
скать посещение детьми, подрост
ками кино, театров и других зре
лищ ных предприятий, только в 
организованном порядке в сопро 
вождении педагогов, воспитате
лей, старшего пионервожатого 
или родителя. На дневные сеан
сы и спектакли, организуемые 
для взрослых зрителей, дети до
ш кольного возраста не допуска
ются.

4. Постановки в клубах, сеан
сы в кино для детей заканчивать 
не позднее 9 часов вечера в пе
риод учебного года, и не позднее 
10 часов вечера в каникулярное 
время.

Запретить допуск детей и под
ростков до 16 лет на кинокарти
ны, спектакли и другие зрелищ 
ные мероприятия, не предусмот
ренные репертуаром для детей.

5. Запретить детям и подрост
к ам :

Адрес редакции: уоцгор д ,  проспект им. Молотова, 3 (1 квартал, дом № Б-S ) телефоны редактора и заместителя —  5 1 -1 2  АТС

а) катание на коньках, санках, 
самокатах и т. д. на улицах и 
площадях города;

б) проезд на подножках, буфе
рах и других выступающих ча
стях трамваев и автомашин;

в) пребывание детей и подрост
ков на рынках, где производится 
продажа вещей с  р ук ;

г) занятие торговлей.
6. Запретить продажу детям и 

подросткам до 16 лет спиртных 
напитков и табачных изделий,

7. Обязать управляющих дома
ми и дворников во всех случаях 
нарушений детьми и подростками 
общественного порядка во дворах 
и подъездах домов сообщить об 
этом родителям, а в более серьез
ных случаях—органам милиции,

8. В  случае озорства и улично
го хулиганства детей, органам 
милиции привлекать родителей к 
ответственности в административ
ном порядке: предупреждению, 
штрафу в сумме до 100 рублей, 
принудительным работам сроком 
до 3.0 дней с удержанием 25 % ' 
заработка.

9. Наблюдение за выполнением 
настоящего решения возлагается 
на органы народного образования 
и органы милиции. _

10. Настоящее решение вступа
ет в силу через 15 дней после 
опубликования его в печати и 
действует на территории города и 
рабочих поселков в течение 2-х 
лет.

Исполнительный комитет го
родского Совета депутатов трудя
щихся призывает всех граждан в 
случае нарушения детьми и под 
ростками общественного порядка 
на улицах и других обществен
ных местах пресекать наруше
ния, а в более серьезных случаях 
передавать нарушителей органам 
милиции.

Председатель исполкома го
родового Совета депутатов 
трудящихся Т. КАМЫШОВ, 
Секретарь исполкома город
ского Совета депутатов тру
дящихся Т. КОВАЛЕНКО.
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